

**Maestro Antonio Medina Fuentes**  
**Presidente Municipal de Degollado Jalisco**  
**Ayuntamiento 2018-2021**

**PRESENTE:**

En respuesta a su amable solicitud sobre las actividades de esta dirección durante el mes de diciembre del 2018 me permito hacer dicha información de su conocimiento. El formato es semanal y se resume a datos generales. En caso de requerir profundizar sobre algún detalle en particular le recuerdo, que estoy a sus ordenes para ampliar dicha información.

**SEMANA 1-9 DE DICIEMBRE**

Iniciamos con operativo Fiestas Patronales 2018 con 6 barrenderos en la plaza principal, así como en calles cercanas. Dicha maniobra inicia a las 3 de la madrugada y termina a las 8 de la mañana. Se recogen los residuos generados en la esquina del Buen Comer tanto en bolsas plásticas como a granel. Se inicia también operativo Limpieza con 2 barrenderos que inician a las 4 de la tarde y terminan a las 10 de la noche. Se coloca una unidad recolectora cercana al Auditorio Municipal para colocar los residuos obtenidos. El fin de semana se colocan 2 unidades: una en Auditorio y otra en Calle Obregón para colocar los residuos obtenidos. Dichas unidades son retiradas a las 7 de la mañana para ser vaciadas y ser usadas en ruta y para evitar molestias a los vecinos.

Se rompe la varilla del sistema de clutch en Tianguis de la unidad 06 Navistar. Se repara ahí mismo a las 3 de la tarde para seguir con la ruta de los domingos.

Se descompuso la unidad recolectora de Huascato y se prestó el apoyo con Navistar o5 e Isuzu EC 01.

Se recogieron los residuos del Panteón Municipal en unidad 05

**SEMANA 10-16 DE DICIEMBRE**

Se colocan 4 contenedores mas en la plaza ante la cantidad de residuos generados. Son 4 y nos los prestaron del Estadio Municipal.

Se supervisaron 2 servicios de talas de José Rizo y Juana García.

Nos donan jitomate viveros de Santa Cristina.

Se reparo el gato elevador del Isuzu de caja seca.

Continúan operativos de limpieza en plaza con tres turnos y vehículos en Auditorio y Obregón. En esta semana se suma al operativo el Isuzu de prensa y se coloca en calle Morelos.

Solicitamos maquinaria para hacer patio en el Vertedero Municipal. Nos van a confirmar la fecha en que nos la mandan.

Se revisa falla de Navistar 05 ante falta de potencia; se limpiaron filtros y el problema se arregló.

Se presto un servicio de recolección en el Bañadero y las Adjuntas.

Se hace limpieza de calles Hidalgo y Morelos.

Se recogió rastrojo usado como adorno de la comida de Hijos Ausentes.

**SEMANA DEL 17 – 23 DE DICIEMBRE**

Salieron de la plaza 3 camiones pequeños y 2 grandes llenos de residuos.

Agendar hidro lavadora y barrenderos para limpieza de plaza. Esta muy sucia después de fiestas patronales; incluidas bancas.

Sigue operativo con 2 barrenderos de 4 a 10 de la noche y unidad estacionada en Auditorio Municipal.

Se cambio el aceite y filtros de camioneta recolectora Ford f-450. Se cancelan 2 barrenderos de madrugada.

Santa Cristina dona 3 Toneladas de jitomate.

Se presto la Ford f-450 para traer cosas de Ocotlán.

Se agendo el transporte de llantas para reciclar en 28 de diciembre.

**SEMANA DEL 23 AL 31 DE DICIEMBRE**

Seguimos con plaza limpia de las 4 a las 10 de la noche con dos barrenderos y unidad estacionada en Auditorio Municipal.

Donación de Jitomate de Santa Cristina

Solicitud de residuos en Providencia.

Se lleno el primer Torton de llantas viejas sin costo hacia Atotonilco El alto

Se presto el servicio de recolección los días 25 y Primero en tiempo y forma. Cabe mencionar que hubo poca cantidad de material recolectado. Todos los empleados se presentaron a trabajar.

**ATENTAMENTE**

**"2019 Año del Caudillo del Sur Emiliano Zapata"**  
Degollado Jalisco, A 25 Enero 2019

**Ing. Aian Patricio Lujambio García**  
Director de Ecología



DEPENDENCIA: ECOLOGIA  
ASUNTO: PLAN DE TRABAJO

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES  
PRESIDENTE MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE DEGOLLADO JALISCO

P R E S E N T E.

Reciba un saludo y mis mejores deseos, así como una felicitación por la forma tan humana y profesional en la que ha actuado en estos primeros días de la Administración Municipal. Le reitero el compromiso de la Dirección en la que me desempeño y que estoy a sus órdenes.

Aprovecho su atención para informarle y hacerle llegar los datos que se me solicitan en el oficio P-033/2018, recibido por mi persona el día miércoles 7 de noviembre del año en curso.

1) REPORTE DE ACTIVIDADES DESDE EL PRIMERO DE OCTUBRE HASTA PRIMER SEMANA DE NOVIEMBRE:

-PRIMER SEMANA ( 1-6 Octubre)

Se hizo un análisis de unidades recolectoras en servicio y en existencia; el reporte es el siguiente:

-Camión Dina: 7 meses en taller Gonza de La Piedad por daños en la transmisión y un presupuesto aproximado de \$50 000.00 por el arreglo.

-Isuzu elf 300 con prensa: En corralón, con fallas en el sistema de frenos y el diferencial. Se solicitó un análisis de daños con Taller López Canales de La Piedad y este era de \$17,000 pesos.

-Isuzu Elf 300 caja seca: se encontraba en Obras Publicas y se solicitó su retorno a esta dependencia.

Navistar 05: En buenas condiciones generales solo hacia falta el servicio

Navistar 06: Fallas en el clutch y la caja de cambios.

Cabe mencionar que estos reportes y los costos de reparación los dio el encargado saliente, Juan Manuel Palomino ya que dichas unidades estaban bajo su responsabilidad.

Se platicó con el personal operativo del sistema de limpia; Este primer acercamiento sirvió para conocernos y entablar una relación laboral; se quedó establecido que estaban a disposición no solo de la recolección de residuos, sino también de otras labores que se realizaran en lo futuro en el municipio, aceptando las condiciones de estos trabajos; se les aclaró que eran labores sencillas, no humillantes ni de trabajo físico extenuante y todo dentro de sus horarios de trabajo.

Se hizo la ceremonia de Entrega-Recepción en la oficina de Desarrollo Urbano y se recibió mobiliario y demás objetos diversos que estaban inventariados en la dependencia.

En esta semana también se hizo una inspección más minuciosa de las unidades y se encontraron varias anomalías, de las cuales podemos mencionar defensas rotas, calaveras fundidas, sistemas de perifoneo inservibles, por mencionar algunas.

Se hicieron varias visitas físicas al vertedero municipal, encontrándose este en condiciones de operación deplorables, sin cumplir con algunas normas de operación, sin orden en el lugar de descargas, sin tener zona de amortiguamiento, por mencionar solamente algunas.

Se comenzó a equipar a las unidades y así personal con guantes, palas, escobas y con órdenes claras de dejar esquinas completamente limpias y con la consigna también de hacer su ruta de recolección con calma y esmeradamente, ofreciendo a la población un servicio de calidad. Cabe mencionar en estas maniobras el trato amable y la calidez del personal hacia la población en general.

Se comenzaron a analizar las rutas de recolección para hacer una reingeniería de recolección en base al personal y las unidades con las que se cuentan a la fecha.

La inspección física del vertedero municipal arrojó una situación muy complicada; se presentaban varias anomalías de gravedad que exigían soluciones inmediatas ya que el estado era completamente inoperante. Hubo acercamientos con personal que ahí labora para conocer sus inquietudes, sus sugerencias y las condiciones en las que estaban trabajando. Se planeó tener estas reuniones lo más seguido posible para dar solución entre todos a la contingencia ambiental que dicha instalación presenta actualmente.

#### SEGUNDA SEMANA (8-13 OCTUBRE)

Llegó maquinaria al vertedero para seguir con las maniobras de confinamiento de residuos así como construir caminos de acceso funcionales para que las unidades recolectoras cumplan con su cometido y labores de compactación de residuos.

Se visitó el taller donde está el camión Dina que se utiliza para prestar el servicio en las comunidades, el cual tenía aproximadamente 8 meses en el patio de un taller en La Piedad

Michoacán (Taller Gonza); se recogió la transmisión dañada y se comenzó a cotizar en diferentes lugares y talleres el arreglo de la misma, previa cotización de por medio.

Se visitó el terreno del Sr. Salvador López para analizar el material que donaba para las maniobras de confinamiento del vertedero. Se vieron y analizaron diferentes zonas de su predio y se quedó de confirmarle posteriormente la logística que se va a utilizar para el acarreo y si su material es apto para lo que se busca en el vertedero municipal.

Se registró el personal en el banco de datos de oficialía mayor con la documentación necesaria en originales.

Se envió el Isuzu ELF 300 con prensa a taller López canales de La Piedad para su escaneo y cotización de daños.

Se prestaron 3 servicios de agua potable en la pipa de Ecología a diversos lugares, sin costo para el usuario.

Se cotizaron los sistemas de audio de las unidades con Autozone y Jesús Hernández, para informar a la población de la presencia de dichas unidades en las proximidades así como para informar de eventos y otras noticias.

Se atendió una denuncia de desmonte en El Mezquite Grande.

Nos pusimos en Contacto el Prof. Jesús Rodríguez de Ayotlan para que nos ayudara para facilitarnos en Vactor de ese municipio para comenzar con las maniobras de mantenimiento de los digestores que se encuentran en el Municipio a lo que Él se comprometió por ser uno de los regidores del partido en el ayuntamiento mencionado.

Visitamos Arandas Jalisco con los regidores Juan Mata y Emilia Bertelli y se consiguió en las oficinas de Tránsito y Vialidad la dirección del servicio de volantas para la expedición de licencias de manejo. Se trajo informaciones cajas secas para el rastro municipal y esta información se le entrego al Lic. Arturo Quezada.

Se contestó un escrito que solicitaba información Derechos Humanos, cual lo encauso el contralor municipal.

Nos pusimos en contacto con AIPROMADES para analizar la problemática que se presenta con el lirio en la Presa de Abajo y comenzamos a planear una reunión a la brevedad para estos fines.

Se apoyo con 3 pipas de agua al Sr. Gustavo Garnica con la unidad de 20000 litros de Ecología. Sin costo para el usuario.

Se siguió cotizando cajas de cambio con diferentes talleres para poner en funcionamiento el camión Dina; se ubicó un taller en Guadalajara y otro en La Piedad que pudieran dar este Servicio.

TERCER SEMANA (15-20 OCTUBRE)

Se visitaron varios bancos de material para analizar el tipo de elementos que se encuentran en dichos lugares para seguir con las acciones de manejo del vertedero municipal

Se visitaron varias dependencias (secundaria, preparatoria y secretaria de salud) para un primer acercamiento para sentar las bases de convenios de participación.

Se logro conseguir producto en los viveros santa Cristina para apoyo de población en general, así como el DIF municipal con jitomate de temporada.

Se comenzó a regularizar la recolección de residuos en el municipio. Los camiones recolectores grandes presentan diferentes averías menores, las cuales se han agendado para darles solución lo más pronto posible.

Se continúa analizando la reingeniería de rutas y personal para eficientar el proceso de recolección con los recursos humanos y materiales existentes.

Se diseño un esquema de celdas confinadas para el vertedero y los cálculos de material y volúmenes de obra y horas-máquina necesarias para lograr tal fin.

Contactamos a CONAFOR para solicitar información de dotación de planta para reforestación y nos informan que desconocen las nuevas reglas de operación y tendremos que esperar a la entrada de nuevos gobiernos, tanto estatal como federal.

Se visito Comisión Federal de Electricidad para un primer contacto y sentar las bases para futuras acciones en conjunto. El Director General, no se encontraba y se platico brevemente con su secretaria.

Se despidió al Sr. José Luis Herrera, chofer de la unidad 06 y dicha unidad la tomo como chofer Hermelindo Hernández.

Se visito la zona de acotamiento de Rancho Nuevo ante una solicitud de tala de un árbol que representaba riesgo para la maniobra de ingreso de los pobladores. Se amplió dicha zona con material existente y se salvó el ejemplar.

Se consiguió una transmisión reconstruida en el taller de Rubén Martínez al mismo costo de reconstruir la dañada y previa autorización del Tesorero se procedió a gestionar su compra. Se fue a ver las condiciones de dicha transmisión y se observó que todos los elementos eran nuevos. Se quedo formalmente de comprarla cuando la Tesorería contara con el recurso suficiente.

Entra a trabajar Juan Carlos García como auxiliar con la autorización del Señor Presidente.

Se visito el Servicentro Degollado y se comentó con el Dueño, El Sr. Fernando Quezada, que próximamente se hará una disposición de las llantas en desuso, y el Sr. Quezada se mostró muy accesible y con la mejor disposición de apoyar a la Dirección de Ecología en dichas maniobras.

Contactamos al Vivero Militar de Jamay para solicitar información para la dotación de ejemplares para reforestar y nos informan que están esperando que les entreguen las nuevas reglas de operación para tal efecto.

Se mandaron 5 pipas al Bañadero para servicio del vital líquido a dicha comunidad.

Se visito Rancho Santa Cristina para traer jitomate, se consiguieron 30 cajas de producto en diferentes niveles de maduración y se entregó al DIF para su consumo.

La Arq. Dolores Rizo nos facilita el Celular del Ing. Juan Carlos Montes para, que por medio de él, se consigan arboles de cacao y macadamia. No contestó el teléfono, ni los mensajes enviados. Seguimos a la espera.

Se visito la Granja Guzmán y se observó la disposición de sus envases de medicina y se le extendió una constancia que su maniobra de disposición se cumple en tiempo y forma. Dichos envases se dejan reposando en un recipiente con agua y Cloro y después de entregan en el camión recolector del municipio.

Se autorizo la colocación se sistemas de sonido y perifoneo en las unidades. Se comenzarán a colocar en base a la disponibilidad de las unidades y los instaladores. La empresa ganadora fue Quicos Electrónicos.

Se atendió al Sr. Manuel Galindo para una campaña de reforestación y se le solicito una identificación y un documento que acreditara la propiedad de dicho predio.

El taller de Diesel López Canales nos entrego la cotización del Isuzu elf 300 con compactador. El diferencial y el eje están totalmente destruidos. El sistema de frenos aún no se analiza, pero también presenta daños vía escáner. Hace falta una inspección más profunda de dicha unidad. Del diferencial un presupuesto inicial es de \$ 78 000 pesos.

#### CUARTA SEMANA (LUNES 22-SABADO 27)

Se comenzó a trabajar con maquinaria en vertedero. Se va construir en esta etapa una zona de amortiguamiento y vialidades para las unidades, así como el confinamiento y acomodo de residuos en la parte central del vertedero.

Me solicitaron por escrito una solicitud escrita de producto al rancho Santa Cristina y dicho documento se entregó en la caseta del vivero.

Después de un periodo de prueba, Juan Carlos García C. se queda como auxiliar de recolección.

Después de un primer acercamiento con el Dr. Carlos Meza, director de la Unidad Sanitaria y Centro de Salud de Degollado, se quedó formalmente hacer un convenio, empezando el año ya que se cuenten con los protocolos actualizados.

Se empezó a atacar la problemática de las plantas tratadoras municipales cotizando rastreo, disponibilidad de personal, maquinaria y demás detalles de las soluciones.

Se incluyo en las rutas de recolección el Kinder de la Espada, al cual no se le prestaba el servicio.

Se recogieron residuos del panteón Municipal. Aproximadamente 2 camiones.

Se visito El Ayuntamiento de Ayotlan para solicitar el Vector y ahí nos informaron la mecánica para tales efectos.

Continúan las maniobras en vertedero con pailloder, D6 y retroexcavadoras así como dos camiones de volteo.

Se solicito gravilla triturada como capa de rodamiento para el vertedero. No se aceptó la solicitud.

Se recogieron residuos en Providencia y Rancho Quezada-. Se les comento que el servicio se estará prestando de forma permanente y no intermitente como se había venido haciendo.

Se entrego la solicitud del Vector en Secretaria de Presidencia para su análisis y aprobación

Se consiguieron 12 viajes de pedacera de cantera con el Sr. Alejandro García para la construcción de los caminos de ingreso del vertedero.

Se cayo un árbol de la plazxa de San Gabriel y después de la visita se observó que este se desplomo por presentar hongo en sus raíces. La dirección de Parques y jardines procedieron a talarlo.

Se envió la pipa de Ecologia a la Carreta con 20000 litros sin costo para el empresario.

El fanclutch de unidad 06 presenta problemas. Se cotiza en aproximadamente en 12 mil pesos.

Se contacto via Internet la participación de la \_Dirección en Exporesiduos que se realizara en Expo Guadalajara del 9 al 11 de Noviembre.

Se contacto con empresa Hidrocell para ahorro de combustible de las unidades.

Fuimos por 10 cajas de jitomate a rancho Santa Cristina.

Se recogió un perro muerto en calle E. Ayala · 86 y me comentan los muchachos que ya son varios los perros muertos en estos días.

Nos comunicamos con TV AZTECA para reactivar el convenio de Limpiemos Nuestro Mexico. Me mandaran iniciando el año la papelería para inscribirnos en el programa.

Se atendio una queja vecinal sobre cadáver de un perro y se procedio a levantarlo en la colonia Magisterial.

Se comenzaron a compactar y acomodar los viajes de cantera en el vertedero Municipal.

Hubo acercamiento con talleres dedicados a todo lo que se refiere a llantas para crear una estrategia para la disposición final de los neumáticos que ya no están en uso.

Se diseño con el director de panteones y de reglamentos la estrategia que se va a usar en Dia de Muertos para limpieza y recolección de residuos en la zona.

Se están buscando terrenos cercanos a la Presa de Abajo para depositar el lirio que se obtenga de dicho cuerpo de agua y se ponga a secar.

Se implementa Operativo de Limpieza de dos turnos en plaza principal para tenerla limpia para eventos que se realizaran en esta sede.

Se doto de guantes y chalecos al personal de Limpia y recolección para darles proteccion y que cumplan sus labores con seguridad.

Se solicito al sindico una investigación de las condiciones del liquido de la Presa de Abajo ya que parece que esta concesionada y ante esta situación no se pueden tomar acciones para las maniobras de limpieza.

Se confirmo la participación del municipio en Expo residuos.

Se consiguió material de pedacera de cantera con Javier Palomino para seguir construyendo los accesos de vertedero. Nos informa que podemos sacar aproximadamente 40 viajes de este material y sin costo.

#### SEMANA 5 (Lunes 5-Sabado 10 de Noviembre)

Se visito el Derrumbadero y Santa Lucia para recoger los residuos. La unidad recolectora de Huascato no presto el servicio por estar dañada.

Se va a prestar la Ford Heavy-Duty para llevar la ayuda humanitaria a Nayarit. Se le arreglo una llanta y se dejo en condiciones inmejorables para hacer la travesia con seguridad.

Se invito a la Regidora Rosa E. Bertelli a Expo residuos y contesto afirmativamente por lo que se solicito su invitación a la conferencia.

Se pretende construir un carro para realizar la maniobra de recolección de la plaza fácilmente. El diseño se le entregó a un herrero y nos lo cotizó en \$ 10 500. Se analizó la posibilidad también de un triciclo. Se comentó con el Tesorero y el Sr. Presidente y se decidió que no eran del todo operativos para realizar la maniobra de limpieza de la plaza principal y zonas aledañas.

Nos comunicó el mecánico que ya está la transmisión ajustada para que vayamos a darle el visto bueno y platicar sobre el plazo de pago de este mecanismo.

Se contactó a una empresa en Atotonilco que les da un tratamiento aceptado por SEMADET a las llantas en desuso y se hizo una cita para visitarlos en fechas próximas.

Se apoyó con la pipa grande para la dotación del vital líquido en diferentes colonias de la población.

El navistar 06 está presentando problemas de sobrecalentamiento. Se limpiaron filtros y por recomendación del mecánico no se sobrecarga y cada que suba la temperatura dejar de operar y esperar a que la temperatura descienda y así, ya estable volver a comenzar la maniobra de recolección.

Se solicitó la fumigación de la Delegación de Huascato y se les informó que el insecticida que se usa es muy agresivo y tendrían que dejar de operar mínimo 3 días por lo que se optó la utilización de insecticidas comerciales y caseros para realizar esta labor.-

Aipromades nos envió una copia del contrato para la solicitud de maquinaria para la limpieza de lirio de la Presa de Abajo.

Se analiza el subir el nivel de las presas subiendo en nivel de descarga del vertedor lo cual implica un riesgo por el aumento de presión hidrostática sobre la cortina de la presa.

Nos llegó la cotización del triciclo y ronda los 5 000 pesos. En Coppel y el envío es gratis.

Se diseñó la logística de limpieza para evento del 20 de Noviembre con el personal y las unidades existentes.

Visitamos el jueves EXPO RESIDUOS y asistimos a la conferencia magistral impartida por el Subsecretario del Medio Ambiente sobre la separación, reutilización y reciclaje de Residuos en Finlandia.

Se llevó otro cadáver canino al vertedero en estado de putrefacción.

Atendiendo a otro reporte de animales muertos, se atendió la denuncia y se procedió a encalarlo ya que su estado no permitía el traslado hasta el vertedero municipal.

Se coloco el sistema de sonido a los camiones Navistar para avisar de nuestra presencia en las cercanías así como para informar a la población de eventos, noticias, etc etc.

Se le dio servicio de mantenimiento a la unidad Ford, filtros, aceites y revisión mecánica en general.

Se imprimieron carteles con los ecoretos y se colocaron en las oficinas del ayuntamiento.

Se mando otra vez la pipa al Bañadero en 5 ocasiones.

Se contacto a un técnico para la radiolocalización de las unidades de recolección

Nos comunicamos con PEMEX para solicitar unidades para el ayuntamiento. Nos informan que por el momento no se están recibiendo solicitudes y estas se pudieran recibir en año próximo ya que esa dependencia conozca las nuevas reglas para otorgar vehículos en donación.

En cuanto al diferencial de Isuzu seguimos esperando las piezas. Son difíciles de conseguir porque parece, son de importación.

Se considero la utilización de sitios alternativos para rellenos sanitarios en bancos de material abandonados, canteras etc etc.

La comunidad de Rancho Nuevo solicito un permiso de tala completa de un árbol seco de la plaza de la comunidad. Se contacto a un escultor para ofrecerle el tronco seco y que en dicho tronco tallara una pieza y se quedara en la plaza con su posterior tratamiento y anclaje para que dicha obra este como permanente en el lugar antes citado.

Se comento con los empleados de limpia la estandarización y homologación de sueldos.

Dentro de la papelería entregada se esta buscando el documento denominado Programa Municipal de Cambio Climatico para acceder a programas estatales de apoyo en cuestiones ecológicas. En este sentido se esta revisando los archivos para ver si existen convenios de colaboración para reactivarlos.

La directora de Cultura se acerco a la dependencia para solicitar apoyo en cuanto a la limpieza de las sedes de sus eventos y se acordó la entrega días antes de dichos eventos para planear la logística de limpieza de los mismos.

Se presto la camioneta Ford heavy-duty para transporte de mobiliario de Guadalajara

Se acerco el director de Panteones para pedir apoyo con unidades y personal para la limpieza del cementerio.

Hubo un acercamiento con SEMADET para preguntar sobre la mecánica para la donación de planta y comenta personal de la dependencia que ya no hay campaña de donación gratis de planta en la dependencia;; me comenta también que están esperando a la nueva administración estatal para ver si se va a cambiar este criterio..

Se hablo con el mecanico Rubén pata llegar a un acuerdo sobre la trasmisión. No la fia. El lic, Maya autorizo la compra en próximos días por lo que el mecanico procedio a armarla y ajustar la toma de fuerza para dejarla en condiciones de montarla..

Se visito la recicladora de neumáticos de Atotonilco y sé planteo la posibilidad de trabajar con ellos en un futuro.

Rancho Santa Cristina nos dono 20 cajas de jitomate para El Dif.

Nos solicitan de Secretaria de Presidencia y Asociaciones Civiles un lugar para desarrollar la Perrera Municipal para evitar la proliferación y los riesgos que implican los canes sueltos dentro de la población. Se están observando varios lugares y se quedo que a inicio de año nos volvemos a reunir para aterrizar las diferentes soluciones.

Apoyamos con dos unidades al traslado de inmigrantes hondureños hasta los limites del municipio de Ayotlan.

#### SEMANA 7 ( Lunes 13 –Sabado 25 de Noviembre )

Se volvió a recoger La Resolana con las unidades Municipales por que la unidad recolectora de Huascato no dio el servicio

Comentado [A1]:

Se canalizó la poda y la limpieza de col. Santa Cecilia para antes del inicio de la fiesta Patronal de las fiestas y se diseño un operativo para limpiar temprano la zona y evitar la mala imagen de la acumulación de residuos en las inmediaciones de la iglesia.

Se siguió con el operativo de traslado de inmigrantes hasta los limites municipales (8 viajes en total )

Se arreglo el sistema de Cluth de unidad 06 y cada mes hay que ajustar y calibrar.

Se afinaron los detalles del operativo de desfile deportivo con Prof, Carlos y Belen para realizar las maniobras de limpieza y recolección de residuos durante y el fin del evento.

Se mando el Isuzu a realizar servicio a domicilio para sacar materiales que por su naturaleza no se los pueden llevar las unidades recolectoras grandes y con prensa.

Se esta sopesando cancelar la unidad recolectora de Huascato y absorberla y dar el servicio a toda la zona que comprende la región Huascato con las unidades existentes y con una nueva logística de rutas

Se platico con la unión de campesinos de Huascato para la recolecion de envases de agroquímicos en las instalaciones de la Conasupo.

Se enviaron las invitaciones a los regidores encargados de Ecología a la primera reunión informativa de la Dependencia. Todos la recibieron y aceptaron participar.

Se hizo un análisis observando Día de muertos y 20 de Noviembre para diseñar una estrategia para solucionar problemáticas futuras que se presentaran en fiestas patronales del 12 de diciembre.

Seguimos esperando maquinaria para seguir con las maniobras de mejoramiento en Vertedero municipal, me comenta el encargado de maquinaria se van a tardar por el estado y el uso que se les esta dando.

Atendiendo a denuncias ciudadanas se va a cambiar la maniobra de recolección en calle Hidalgo-Morelos. En esta vialidad se recojeran los residuos solamente al oír al camión recolector., No se permitira la concentracion de bolsas en las esquinas por el daño visual, ecológico, de presencia de fauna nociva y de olores generados que esta practica propicia.

Se hicieron las maniobras de mudanza de mobiliario hacia las instalaciones de Protección Civil y se entrego el inventario de las mismas.

#### SEMANA 8 (Lunes 19-Sabado 24 Noviembre)

El chofer de unidad recolectora de las comunidades se presenta lesionado por lo cual no trabajara ese día de chofer; despues de los ajustes necesarios, salieron todas las unidades a prestar el servicio a todo el municipio.

La implementación de operativo para el 20 de noviembre se amplia con la colocacion de una unidad permanente en el auditorio municipal para colocar los residuos obtenidos en el transcurso de la celebración.

La pipa de Ecología presenta desgaste de madera de soporte entre el tanque y el chasis; se cambiara proximamente cuando el Tesorero nos lo indique.

Se contrato un par de barrenderos para fiestas patronales; tentativamente entraran a las 4 y saldrán a las 10 de la noche.

Con un camión grande y 5 operativos detrás del desfile se fue limpiando de estiércol y demás residuos el trayecto del Desfile del 20 de noviembre. Se termino la maniobra de limpieza a las 2 de la tarde.

Empezo operativo de información en zona aledaña de calle Hidalgo-Lopez Cotilla-Constitucion-Independencia entregando un documento informativo para realizar la maniobra de entrega de residuos a los vecinos de la zona y evitar inconvenientes.

Realizamos la primer junta con los regidores encargados de Ecología y se obtuvieron muy buenos resultados de la misma; Dicha reunión transcurrió en un ambiente cordial y con el compromiso formal de trabajar todos por el mejoramiento del –medio Ambiente en el Municipio.

El camión de las Comunidades ya esta en operación; pero el taller mecanico Gonza de la Piedadno lo entrega porque la administración municipal anterior no le pago algunas facturas; raxon por la cual la unidad sigue en el patio de dicho taller

Se le entrego una copia de la minuta al director de transparencia de la junta con regidores.

Volvimos a recoger la Resolana con las unidades del Municipio y también el Derrumbadero.

Pôr cuestiones de fiestas patronales se presto el servicio de recolecion el domingo 25 en Charapuato con El Isuzu caja seca.

Se atendio una tala completa en calle Manuel Arellano de un Ficus laurel. Logramos la donación del ejemplar y lo transplantamos a la plaza de armas de la colonia san Gabriel.

SEMANA 10 (Lunes 26-Sabado 1 de diciembre)

Se continuo avisando a vecinos de calle principal que entreguen sus residuos directo al camión recolector, aproximadamente a las 10 de la mañana.

Falto un chofer por paternidad y se le cubrió con el personal existente y el servicio de recolección se dio en tiempo y forma.

Los viveros Santa Cristina donaron aproximadamente 1 tonelada de jitomate en varias etapas de crecimiento y se concentro en las instalaciones del Dif municipal-,

Se recolecto Huascato-Resolana –Derrumbadero y La peña con los camiones por estar la unidad recolectora de Huascato descompuesta.

Llegaron las refacciones de Isuzu y según el mecanico encargado hay probabilidades de entregarla la próxima semana.

Pasará a cabildo las situaciones del arreglo y el pago de dos vehículos recolectores: El Isuzu ELF 300 con prensa dañado de diferencial y sistema de frenos que se encuentra en Refacciones Diesel Lopez y el DINA que esta en taller Gonza. Ambos talleres se encuentran en La Piedad Michoacan.

ATENTAMENTE

---

Ing. Alan Patricio Lujambio García  
Director de Ecología  
Degollado, Jalisco a 19 de Diciembre del 2018



**MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES**  
**PRESIDENTE MUNICIPAL DE DEGOLLADO, JALISCO**  
**PRESENTE.**

**C. ALAN PATRICIO LUJAMBIO GARCÍA**  
**ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE ECOLOGÍA**

Por este medio le saludo y aprovecho el mismo para solicitar su apoyo en la recolección, traslado y neutralización de Residuos Tóxicos del Laboratorio de Usos Múltiples, por parte de la Dirección de Desarrollo Rural y Ecología que se listan a continuación:

ÁCIDO SULFÚRICO	Aproximadamente el desecho seria de 250 ml. por semestre
ÁCIDO CLORHÍDRICO	Aproximadamente el desecho seria de 300 ml. por semestre
HIDRÓXIDO DE SODIO	Aproximadamente el desecho seria de 400 ml. por semestre

La Preparatoria Regional de Degollado concentrara, clasificara y confinara los residuos tóxicos generados por parte del Laboratorio de Usos Múltiples dentro la misma institución en recipientes de cristal color ámbar, dichos residuos se solicita a la Dirección de Ecología del Municipio de Degollado, recoja semestralmente en los meses de Junio y Diciembre de cada año con la finalidad de transportar y neutralizar cada residuo en una área adecuada para su neutralización y confinamiento, evitando con esto dañar el medio ambiente. El proceso que se recomienda llevar para su neutralización es mediante la mezcla del residuo con cal y aserrín

Sin más por el momento me despido quedando a sus órdenes.

**ATENTAMENTE**  
**“Piensa y trabaja”**  
**Degollado, Jalisco a 19 de Diciembre del 2018**

**LIC. JUAN PABLO ROMERO GIL**  
**SECRETARIO**



C.c.p. Archivo  
JPRG/rgm